

TAGE DER OFFENEN TÜREN

Jus kommt nicht zu kurz

14 Juristinnen und Juristen diskutierten mit Schülerinnen und Schülern des JusHAK-Zweiges in der Vienna Business School.

MÖDLING „Praxisbezug ist uns beim neuen Schulzweig JusHAK, der im September gestartet ist, sehr wichtig“, betonte Schulleiterin Isabella Engelmeier-Wilfling. „Neben Gerichtsbesuchen und vielfältigen Kooperationen mit Kanzleien, Universitäten und Behörden, setzen wir mit der neuen Veranstaltungsreihe RECHT:praktisch einen wichtigen Akzent, die Schüler frühzeitig an die unterschiedlichsten Berufswelten heranzuführen“, betonte Engelmeier-Wilfling.

Auch das Resümee der Schülerinnen und Schüler ist sehr positiv ausgefallen. „Es war

sehr bereichernd für uns. Viele beeindruckende Persönlichkeiten gaben uns einen genauen

Einblick in ihre juristischen Berufswelten“, meinte JusHAK-Schüler Filiz Heissenberger.

Und Jasmin Ressler-Naveed. Magnus Greil sowie Sophie Wollein ergänzten: „Genau solche Erfahrungen bringen einem die Informationen und Eindrücke, die uns für unsere Zukunft vorbereiten.“



▲ Isabella Engelmeier-Wilfling, Kaleb Kitzmüller, Werner Kanyak, Constantin Klausegger, Gregor Fellmann, Renate Weinberger, Thomas Tautschnig, Lukas Kölbl, Maria-Christina Nau, Gisela Poier, Gerald Fürst, Julia Heinisch, Michaela Krieger, Gerhard Schiesterl, Clemens Krumhuber, Clemens Nöstler und Daniel Baier.
Foto: VBS Mödling